

Des diplomates rendent hommage à Hugo Chavez à l'ONU



Nations Unies, 17 mars (RHC-PL) Des ambassadeurs et d'autres diplomates de plusieurs continents ont rendu hommage à l'ONU au leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chavez, au cours de l'inauguration d'une exposition présentant des photographies de l'ancien président vénézuélien.

Ces photographies reviennent sur les épisodes les plus importants de la vie de Hugo Chavez : son enfance, son action politique, la rébellion civique-militaire de février 1992, les mobilisations populaires et ses échanges avec le peuple vénézuélien.

L'exposition présente aussi des photographies de sa participation à des réunions de l'ONU, de ses campagnes électorales ou encore du coup d'État manqué d'avril 2002.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/49611-des-diplomates-rendent-hommage-a-hugo-chavez-a-lonu>



Radio Habana Cuba